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Евгений Куйвашев  
создал оргкомитет  
по подготовке 
ко Всемирному 
фестивалю молодежи

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
подписал распоряжение 
о создании оргкомитета 
по подготовке и проведению в 
регионе Всемирного фестиваля 
молодежи в 2024 году.

В соответствии с указом 
Президента России Владимира 
Путина Всемирный 
фестиваль молодежи пройдет 
на федеральной территории 
«Сириус» с 1 по 7 марта 
2024 года. Региональная 
программа состоится с 
10 по 17 марта 2024 года, 
участники посетят около 30 
городов России, в том числе 
Екатеринбург, сообщает 
департамент информационной 
политики Свердловской области.

Распоряжением губернатора 
утвержден состав регионального 
оргкомитета, в который вошел 
31 человек, в том числе вице-
губернатор Олег Чемезов, 
заместитель губернатора Павел 
Креков и министр образования 
и молодежной политики региона 
Юрий Биктуганов.

Министерство образования 
и молодежной политики 
и департамент внутренней 
политики Свердловской 
области будут осуществлять 
организационно-техническое 
обеспечение деятельности 
оргкомитета. Минобразования 
будет отвечать за взаимодействие 
с НКО «Дирекция Всемирного 
фестиваля молодежи» 
по вопросам подготовки 
проведения на территории 
Свердловской области 
Всемирного фестиваля молодежи 
в 2024 году.

Максим НАЧИНОВ

Губернатор открыл маршрут 
Евгений Куйвашев лично протестировал новую трамвайную линию в микрорайон Академический

На трамвайную остановку в Академический Евгений Куйвашев прибыл в сопровождении мэра Екатеринбурга 
Алексея Орлова и министра транспорта региона Василия Старкова (слева направо)
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Михаил БАТУРИН

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
и мэр столицы Среднего Урала 
Алексей ОРЛОВ 6 сентября дали 
технический старт движению 
трамвая в Академический 
район. Обустройство нового 
маршрута – часть масштабного 
проекта по реконструкции 
улиц Вильгельма де Геннина, 
Серафимы Дерябиной 
и Токарей в Екатеринбурге. 
Ориентировочно трамвай 
после необходимых испытаний 
выйдет на маршрут в январе 
2024 года.

Новая трамвайная линия 
проложена от кольца на улице 
Волгоградской до кольца на пе-
рекрестке улиц Академика Па-
рина и Академика Вавилова в 
Академическом. Опережающи-
ми темпами в самый молодой 
район Екатеринбурга проложе-
ны 4,4 километра путей. Марш-
рут включает в себя 14 остано-
вок. Это расстояние в свою пер-
вую техническую обкатку линии 
трамвай с VIP-пассажирами в са-
лоне преодолел за 20 минут. 

– Это очень удобно. Теперь 
у жителей района появляет-
ся альтернатива в  передвиже-
нии. Строительство инфра-
структуры, которая связывает 
центр Екатеринбурга с его окра-
инами, – наша приоритетная за-
дача. Мы будем с учетом имею-
щихся возможностей, с учетом 
реалий развивать электриче-
ский транспорт, в  том числе же-
лезнодорожный электрический 
транспорт. Это самым непосред-
ственным образом скажется на 
качестве жизни, поскольку речь 

идет о  мобильности, удобстве – 
обо  всем, что должно быть в  та-
ком современном городе, как 
Екатеринбург, – сказал Евгений 
Куйвашев.

Трамвайная линия – один  из 
объектов, строящихся по  про-
грамме «Стимул», средства кото-
рой привлечены из федерально-
го бюджета благодаря усилиям 
губернатора Евгения Куйвашева. 
Это один из шагов по комплекс-
ному развитию дорожно-транс-
портной инфраструктуры но-
вых районов Екатеринбурга. 
Планируется, что построенная 
до Академического трамвайная 
ветка в перспективе будет про-
длена до района Широкой Речки. 

Сегодня в рамках благоустрой-
ства нового трамвайного марш-

рута по  ходу движения монти-
руются шумозащитные экраны,  
IP-видеокамеры для контроля за 
обстановкой на дорожной инфра-
структуре. Помимо строитель-
ства трамвайной линии, в рамках 
обновления улиц ведется рекон-
струкция теплосетей, реновация 
существующей дождевой канали-
зации и строительство новой, пе-
реустройство сетей газопровода. 

По словам мэра Алек-
сея Орлова, в 2019 году, когда 
утверждался план празднова-
ния 300-летия Екатеринбурга, о 
трамвайной линии в Академиче-
ский там не было сказано ничего. 

– И благодаря поддержке на-
шего губернатора мы реализова-
ли в кратчайшие сроки первую 
очередь этого проекта. У нас се-

годня есть понимание стратегии 
и  источников финансирования 
развития дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры. Это скорее 
всего будет концессионное согла-
шение, – сказал Алексей Орлов.

Запуска маршрута на  посто-
янной основе жителям Акаде-
мического еще придется немно-
го подождать. Пока будут прохо-
дить технические обкатки: рель-
сы должны испытать нагруз-
ку не менее 20 тысяч тонн. За 
это время будут облагорожены 
прилегающие к линиям газоны, 
установлены остановочные ком-
плексы и т. д. Все работы долж-
ны быть завершены в декабре, и 
в январе трамвай начнет курси-
ровать  регулярно.

пятница,  
8 сентября / 2023

Юлия БАБУШКИНА,  

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Вчера губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ в рамках рабочего 
визита в Богданович запустил 
движение по путепроводу 
на улице Кунавина – рядом 
с железнодорожным 
переездом, через который 
проходит участок  федеральной 
трассы Екатеринбург – Тюмень. 
Масштабный дорожно-
транспортный проект 
стоимостью 324 млн рублей 
был реализован всего за год. 
Новая транспортная артерия 
позволит  разгрузить город 
от многочасовых пробок 
и обеспечить свободный 
проезд через него транзитного 
транспорта. 

Путепровод на въезде в Бог-
данович начали строить шестого 
сентября 2022 года. Первый три-
ангуляционный знак (геодезиче-
скую точку отсчета) в основание 
моста установил Евгений Куйва-
шев. Этого события жители му-
ниципалитета очень ждали. Че-
рез Богданович проходит феде-
ральная трасса Екатеринбург – 

Тюмень, на улице Кунавина она 
пересекает железнодорожную 
ветку Каменск-Уральский – Егор-
шино. 

В сутки по переезду прохо-
дит 41 состав, на каждый уходит 
по 10-15 минут ожидания – авто-
транспорт стоит у закрытого 
шлагбаума. В итоге жителям Бог-
дановича и транзитникам при-
ходилось простаивать в пробках 
по 10 часов.

Теперь эта проблема решена. 
Новый путепровод длиной 28 ме-
тров, шириной девять метров и 
высотой семь метров построен 
рядом с железнодорожным пе-
реездом. На нем две полосы дви-
жения, тротуары и технический 
переход. Общая протяженность 
объекта – вместе с подъездными 
путями – составляет 654 метра. 
Это одно из крупнейших подоб-
ных сооружений на юге региона. 

– Большое дело сделали все 
вместе. Путепровод существен-
но улучшит трафик движения 
по федеральной дороге Тюмень – 
Екатеринбург. И жителям Богда-
новича будет намного проще пе-
редвигаться, поскольку это основ-
ной въезд в город. Отдельное спа-
сибо подрядчику, который завер-
шил строительство на год рань-
ше срока, предусмотренного кон-
трактом, – сказал Евгений Куйва-
шев, открывая движение по мо-
сту. 

Глава региона отметил, что 
введенный в эксплуатацию 
мост – это только первый этап по 
разгрузке улично-дорожной се-
ти Богдановича. К 2025 году пла-
нируется запустить движение в 
обход города – он уже строится, 
и проблема транспортных зато-
ров в муниципалитете решится 
окончательно.  

– Идея возведения этого путе-
провода исходит от муниципали-
тета. Мы вместе стали думать, как 
реализовать проект. Подключи-
лась Свердловская железная до-
рога. Большая благодарность гу-
бернатору Евгению Владимиро-
вичу Куйвашеву за то, что он от-
дал приоритет этому проекту. 

За год с небольшим удалось воз-
вести мост: 6 сентября 2022 года 
стартовало строительство, 7 сен-
тября 2023 года открыли движе-
ние. Конечно, это заслуга стро-
ителей. Они очень быстро, ка-
чественно все сделали, – сказала 
председатель Законодательного 
Собрания Свердловской области 
Людмила Бабушкина.  

Областной министр тран с-
порта и дорожного хозяйства Ва-
силий Старков рассказал «ОГ», 
что на реализацию проекта по 
поручению губернатора было 
выделено 305 млн рублей из об-
ластного бюджета и 19 млн – из 
муниципального. Почти стопро-
центное финансирование со сто-
роны региональных властей и 
эффективная работа подрядчи-
ков способствовали запуску объ-
екта раньше срока. 

– Ежедневно через этот транс-
портный узел проезжают до 20 
тысяч автомобилей. Если рань-
ше они скапливались в пробках, 
то благодаря новому путепрово-
ду пропускная способность вы-
растет в разы, – сказал Василий 
Старков. 

Федеральная трасса поедет без остановок
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Евгений Куйвашев с жителями Богдановича аплодирует первому 
автомобилю, поехавшему по новому путепроводу


